



金鷲の卵

長野県長野高等学校
定時制だより第1号
2020年6月3日発行

令和2年度が本格的にスタートします！

新型コロナウイルスの出現は全世界に影響を及ぼしています。感染防止のため、本校定時制も4月10日から休校が続き、学習課題や担任相談などで対応してきました。5月には緊急事態宣言の解除を受け準備登校を始め、ようやく6月からの学校再開となりました。1年生は高校生活に期待を寄せ、2年生は学校の中堅を自覚し、3、4年生は卒業後の進路実現を見通して新年度を再スタートしましょう！

この定時制だよりでは、保護者の皆様、HPをご覧いただいた皆様に本校の様子をお伝えします。

◆ 進級おめでとう！ 新任式・始業式

4月3日が今年度の初日でした。今春の人事異動により教頭を含む5名の教職員が新しく着任し、新任式で学校長から在校生に紹介されました。

つづく始業式では、学校長から直面する新型コロナウイルス感染症対策と新年度の心構えについてお話がありました。とくに世界が不安と混乱の中にあるなか、あふれる情報を峻別し冷静に判断すること、そして自ら行動を選択することを強調されていました。次いで正副学級担任が発表され、令和2年度がスタートしました。

◆ 入学おめでとう！ 令和2年度 入学式

4月4日には晴れの入学式が行われ、定時制には13名の新生を迎えました。開催が心配されましたが、大体育館への式場変更などの感染対策と式次第を見直すなどして無事に挙行できました。つづく保護者連絡会のあと、合同HRを行って、新生は高校生活の初日を終わりました。

令和2年度長野高校定時制

生徒	1年	2年	3年	4年	合計
男子	2	7	6	4	19
女子	11	1	9	0	21
合計	13	8	15	4	40

◆ 新しい仲間との出会い 生徒会対面式

4月6日、生徒会による対面式が行われました。校歌紹介、生徒会長から歓迎の言葉、そして新入生代表からはお礼と決意が述べられました。これから新しい仲間として互いを認め合い、ともに高校生活を充実させてくれることを願っています。



◆ 当面の予定（保護者通知を配布済みです）

- * 県立学校再開ガイドラインにより対応します
- ・ 新型コロナウイルス感染症対策の実施
- ・ 6/1（月）～5（金）短縮日課による授業・給食
- ・ 6/8（月）以降 通常日課による授業・給食
- ・ 年間計画の変更：行事精選、夏期休業短縮など



長野高校定時制は地域に支えられています

コロナにより社会活動全体が停滞し、その影響で路線バスは一部運休しています。しかし長電バス株式会社様のご厚意で来週から21時18分発が再開されます。定時制生徒の貴重な通学手段を維持いただき、心より感謝を申し上げます。